

"Нет войне!"

"Nein zum Krieg!" Das ist die Parole der russischen Friedensbewegung. Dieser Slogan steht auf den Plakaten der Menschen, die jetzt in St. Petersburg und Moskau verhaftet werden. Diese Menschen sind tapfer und sie verteidigen unsere unteilbaren und nicht verhandelbaren europäischen Werte von Frieden, Freiheit und Demokratie.

Wir wollen diesen mutigen Menschen ein Zeichen der Solidarität senden. Denn nur gemeinsam mit allen Menschen guten Willens können wir Putins Krieg gegen die freie Welt beenden.

Bitte nutzt den umseitigen Aufdruck für Fotos mit Euren SmartPhones. Schickt diese Fotos über Eure sozialen Medien in das Internet. Dort sind sie sichtbar. Weltweit! Auf dem Roten Platz am Kreml, vor der Ermitage in St. Petersburg und in den Bunkern von Kiew.

Нет войне!

#PutinsWar